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L'essentiel du C.E. Fonctions Support 
Ce que nous en avons compris 

Réunion du CE du 16 décembre 2010 

parce qu’un jour, vous serez concernés… 
  

Activités Sociales et Cultu-
relles. 

La CFE-CGC s’abstient sur plusieurs 
propositions d’ajouter 1 à 2 euros selon 
les propositions faites, à des prestations,  
aux tranches basses de QF. Nous nous 
abstenons car pour la CFE CGC le pro-
blème n’est là, le déséquilibre dans la 
répartition en fonction du système des 
QF actuel, demeure. 
Nous votons contre l’offre d’une presta-
tion voyage par le CE. 
Nous confirmons à nouveau notre vote 
contre le renouvellement d’une subven-
tion de 50 000 Euros au CACF. 
D’ailleurs la secrétaire du CE annonce 
qu’elle n’a jamais obtenu de réponses à 
sa question de savoir à qui profitaient les 
prestations de ces associations ! 

Evolution d’A.M.E.A. 

Marc Renard nous présente la nouvelle 
organisation dans le cadre de Con-
quêtes 2015. 
55 Millions de clients, 17 000 personnes, 
4 Milliards de CA. 
Les spécificités de ce marché nous sont 
présentées. 
Nous identifions le risque de voir des 
nouveaux produits élaborés dans des 
pays d’Afrique puis revenir sur le marché 
français, autrement dit de délocaliser des 
productions, risque non démenti par la 
Direction. 
Le CE remarque que cette Direction 
fonctionne avec beaucoup de stagiaires 
et demande s’il ne serait pas possible de 
recruter plutôt des CDI. 

Rapport trimestriel Emploi. 

Les effectifs actifs augmentent légère-
ment en 2010 avec une moyenne d’âge 
de 49 ans pour les hommes et de 47 ans 
pour les femmes. 

Sur la répartition par métier le domaine 
gestion supports concentre 85% de 
l’activité et on constate une progression 
des domaines innovation (+21%) et ré-
seau (+26%). 

Retrocession CCUES. 

Les élus votent une convention de rétro-
cession de 45% du budget du CCUES. 
En effet, le CCUES n’ayant pas de bud-
get propre, il devient nécessaire d’en 
disposer pour les réunions du CCUES et 
toute l’organisation qui va autour. 
L’activité ainsi financée est celle de 
l’examen des dossiers du CCUES, de la 
vie des commissions du CCUES. 
Par contre la CFE CGC vote contre la 
rétrocession du budget des ASC au 
CCUES car la plupart des salariés de FS 
n’en profitent aucunement et le nombre 
de mécontents qui n’obtiennent pas le 
remboursement de leurs prestations, 
augmente régulièrement. 

Présentation des comptes 
du CE au 30 Septembre par 
l’expert comptable du CE. 

Le résultat global provisoire fait appa-
raitre un excédent de 1 347 000 euros 
environ. 
Cette présentation fait suite à une pre-
mière information du CE il y a quelques 
mois. 
Le CE vote sur le principe d’une redistri-
bution de cet excédent aux salariés en 
février 2011. 

Bilan 2009 des contrats 
d’apprentissage et profes-
sionnalisation. 

Au plan national FT est un peu au des-
sus de ses obligations légales (4,5% au 
lieu de 3 %) sur le périmètre des fonc-
tions support  le pourcentage par rapport 
à l’effectif actif est de 3,83% 

Le rôle des tuteurs est souligné dans ses 
suivis pédagogiques et de soutien. Il est 
caractérisé par une majorité de femmes. 
Les tuteurs suivent systématiquement 
une formation en vue de les profession-
naliser. 
Au niveau des données quantitatives il 
est à noter : 
-  ZERO apprenti au niveau BEP et BAC 
PRO ; en terme d’intégration sociale les 
chiffres contredisent les intentions affi-
chées du discours social.  

- 11% des contrats d’alternance trans-

formé en CDI et/ou CDI taux lamentable 
faible pour un groupe comme France 
Télécom  
- impossible d’obtenir le pourcentage de 
recrutés par type de contrats 
Autre anomalie selon nous  il n’y a aucun 
contrat de professionnalisation  signé en 
2009. 
La CFE-CGC espère que dans le cadre 
du nouvel accord en cours de négocia-
tion la Direction apportera des proposi-
tions porteuses d’espoirs  

Novae 

Il s’agit d’un point d’étape. 
2 phases importantes sont passées. 
Le calendrier est passé en revu. 
La BAC 2 va débuter le 14 février 2011 
et impactera 4000 utilisateurs. 
Normalement une commission de suivi 
aurait dû être mise en place avec 
l’ensemble des CHSCT. Nous appre-
nons que cette commission ne fonc-
tionne pas : la Direction s’en sert pour 
faire descendre de l’information mais il 
n’y a aucun flux remontant.  Cette com-
mission ne peut donc pas jouer son rôle 
de suivi et d’alerte quant aux risques 
psychosociaux, aux impacts sur les con-
ditions de travail, sur l’organisation… 

La CFE-CGC vous informera des con-
clusions  de l’expertise libre mandatée 
par le CE sur ces sujets. 

Prochain CE le  27 Janvier 2011 


